



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

An den
Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt
Herrn Christian Krimpmann
Geschäftsstelle Mitte
Tal 13
80331 München

Tiefbau
Stabsstelle
Bau-T1/S

81660 München
Telefon: 089 233-61112
Telefax: 089 233-61135
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 2.602
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

14.03.2018

Fahrradständer vor der „Hopfenpost“

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04432 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 3 Maxvorstadt
vom 11.01.2018

Sehr geehrter Herr Krimpmann,
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag vom 11.01.2018 fordern Sie die Landeshauptstadt München auf, auf der Seidlstraße vor dem Einkaufszentrum Hopfenpost Radstellplätze auf Höhe der Seidlstraße 3-5 zu Lasten dreier Kfz-Parkplätze zu errichten. Außerdem wünschen Sie die Absenkung der Randsteine vor dem Einkaufszentrum, damit die bereits vorhandenen Fahrradständer besser erreicht werden können.

Zu Ihrem Antrag können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Nach Rücksprache mit dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung schätzt dieses die Umwandlung von drei Kfz-Stellplätzen in Fahrradstellplätze im Bereich der Seidlstraße 3-5 als verträglich ein. Ein Mehrbedarf an Fahrradabstellplätzen wird ebenfalls bestätigt.

Das Baureferat wird daher im Bereich des Haupteinganges auf einer Länge von ca. 15,50 Metern 14 Anlehnbügel errichten. In der Mitte dieser 14 Anlehnbügel wird auf einer Länge von ca. 2,00 Metern ein Durchgang freigelassen. In diesem Bereich wird der Bordstein abgesenkt, um eine Zuwegung zu den vorhandenen Fahrradabstellplätzen zu schaffen.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof
Straßenbahn Linie 19
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 62, 100,
145, 148, 155, 190, 191, 213, 9410
Haltestelle Ostbahnhof
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>



Prädikat für vorbildliche
Gleichstellungspolitik
für Frauen und Männer

Insgesamt können somit 28 zusätzliche Fahrradabstellplätze vor der Hopfenpost geschaffen werden.

Wir freuen uns dem Wunsch des Bezirksausschusses entsprechen zu können und die Abstellsituation an diesem Standort deutlich verbessern zu können.

Die Umsetzung der Maßnahme ist für Sommer 2018 vorgesehen.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 3 Maxvorstadt vom 11.01.2018 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.